



Justicia y la Universidad de Salamanca coorganizarán el primer simposio «Justicia y Derecho en Datos»

El Ministerio de Justicia, dirigido por **Pilar Llop**, ha llegado a un acuerdo de colaboración con la **Universidad de Salamanca**, para la organización del primer Simposio titulado "**Justicia y Derecho en Datos**". Las jornadas tienen el objetivo de abordar el papel de los datos **para el buen funcionamiento de los servicios públicos**, así como para ofrecer un servicio ágil, eficaz y eficiente a la ciudadanía, entre otros.

En este sentido, Llop ha destacado que la colaboración entre el Ministerio de Justicia y el mundo académico es "fundamental para seguir avanzando en la transformación de la Administración de Justicia". Asimismo, la titular de Justicia ha recordado que, recientemente, [se aprobó en Consejo de Ministros la ley de eficiencia digital](#), "una norma que apuntala la apuesta de este Ministerio por trabajar con todas las posibilidades que ofrecen los datos y dar así a la ciudadanía un servicio público del siglo XXI".

La colaboración entre el Ministerio de Justicia y el mundo académico es "

...